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La cifta entregada por Transportes estaría muy debajo del límite requerido para el servicio 

Exdirigentes del transporte público grafican la 
problemática de comenzar el año escolar con 30 micros 

orpre 
Suena 
las reaccione 

jo Municipal ante la 
del 

    

puesta. 
mide Transportes porla 

cantidad de misros que circulan. 
por las cas a una semana de 
que comience el año escolar 
Sólo 20 buses estarían reco. 
rendolas arterias de la iudad. 

  

úporestosdías En conversación conexdirigantes de los sindica- 
tos de Ascondal, aseguran que 
“aquello es no sólo insuficion- 
ta, sino muy debajo el límite, 
considerando que la anterior 

"empresa concluyó con 6 buses 
medianamente operativos. 

“Tanto Carlos Avila, exte- 
otero del sindicato de Tr 
bajadoras do Ascendal, como 
Rodrigo Arias, expresidente 
del mismo sindicato, indi 
ron que posterior al invierno, 

    

  

  

  

mero recordó que en marzo se 
presentó toda la ota, aunque 
ya en el invierno estaba malo. 
grada prácticamente lamitad y 
Cerraron con la cantidad ante. 
siormente mencionada, 

  

la, "Por lo que aprendimos del 
sistema operacional de Punta 
Arenas, sabemos que el 28% de 
los puntarenenses usa el trans 
porte público mayor durante to- 
doglaño y que realmente mere 
cenuna frecuencia. Para esos 
solicitaba la antigua empre 
“Ascendal operar con 60 bus 
or lo menos en operaciones, 
en tránsito. Pero no fue así, en 
inviernolas tomperaturas bajas 
“crecentaron la situación” 

  

   
Aquello implicó, también, 

un desgaste y sacrificio para. 
los propics trabajadores, choto» 
rs de las micros, toda vez que. 
la mayoria ni siquiera tenía ca- 
Infacción. “Los trabajadores y 

  

El Liceo María Auxiliadora de 
Punta Arenas, colegio inclusivo. 

necesita contratar 
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Enviar curriculum a: wwliceo maria auvliadoral 
"TRABAJA CON NOSOTROS 

mer ico         

Rodrigo Aris, exdicigeta síndico, so contactó con La Prenso Austral 
malentras está de vacaciones en Santiago 

trabajadoras quo tienen. 
trabajaron esas condiciones al 
límit produjo un desgaste fii- 
co y mental La empresa labo- 
ralmente no daba la situación. 
“apropiada para los mismos tra- 
"ajadores”, complementa Avila 

Rodrigo Arias también tra- 
bajó por mucho tiempo como. 
dirigente sindical, presiden” 
do uno delas dos sindicatos de 
abajadoras de Ascendal. Com- 
parte que “en invierno y con as 
temperaturas baja la situación 

¡se empeora y traspasa la prob 
mática. Además, als tabje- 
dores y trabajadoras de sstoma. 
que tienen que trabajaran con- 
ciones límite con calíaceio 
nee deficientes en los buses e 
instalaciones que en ocasiones. 
no cumplen con la norma" 

¿088 significa empezar un. 
“año escolar con 30 micros? ae 
les consultó ambos. Aras 
tiene que eso está “muy bajo al 

  

  

   
  

  

Gobernador Jorge Flies 
31 “Aquí hay un convenio claro, hay 70 buses 

que deberían estar funcionando, no 25 ni 28" 
Esas fueron to polos el goberador regional rg Fs alsercon- 
<ultadopola fade buses eno opregionandióqueentes prximos 
¿los sereni conel seem de ronspores Aejandro Ci pora cbodor 
lopralemátic “Lalacomocónmayornoh dado elancho enla comuna de untar 
“ng les pi los utordades hacer cumple coto de aloco- 

emoción olecivo,elcual establece qe eno cols dben ciclo 70m6- 
jinos.Lo que vamos plantar esque son 70 buses los que tenóon que 
sto funcionando pestamos may jos de so”, señal. Foro les solución ste legado delos 100 buses eléctricos ín- 
siteenque el Mito deTnspotes debe acelera cación praad- 
ui estos oque. 

"ly estáen manos delos Nosotosyesenregamoselteenoporo queseconstryololcralnea”, records quen expresó que sad 
tación bahecho el mayor aporte deu obemo segona pora mejorar 
Cltamspore de noregón" "ocutordadrezonalse hizo code oso los concjalspunto- 
renences deceo eproces de legado de os buses los cues debieron 
Pob etado operativos seño. 

El oblern regional junto cn el Misterio de Trnsportes, adquiri 
100 buses gcc y e consiad un elecrterminal Ambas inversiones costanán $30.299 mlones de os cone elote porizd 30 po cient. 

  

Delegado presidencial, José Ruiz Pivcevic 
Y “Continuará durante el año 

también el plan de recuperación” 
Lo máxima autoridad del gabiemo de Gabriel Soic ea egió alió al 

pasodelascricas venidos por concejales puntarenenss, desde alquierda 
basto la derecha, sobre l cis del sitema de transporte público en Punta 
Arenas donde actualmente circulan slo 30 delos 70 buses estipulado en 
Flcontoto de operación 

Según l delegado presidencia sé ui, lnprinipal toreo que hoy tiene 
elseremide Transporte es el plan de recuperación de las micos. "Esuna, 
“aupacóny preocupación que tenemos hy ora legrarlaménima cantidad 
de micros disponibles en eletomo clases” enfat, 

Este ln de recuperación continue dirante elaño. Esto nose acabo 
“el miércoles 5 de morzo, sino que sigue, porque esperamos contar con un 
mejo transporte público”, expresó Ruiz, quien ho sostenido varas eunio- 
es en onto pora abordar este tema, 

Mlser nterpelado sobre si exista auocrticopor pote del gobiemoan- 
telotordonzo en llamado alcitació y la ausencia de un lan de contin- 

gencia para enfrenta la escasez de micos, el delegado se mié a enume- 
Farlos obstáculos quese han presentado desde lacrisisciméticohastahoy 

Aligualque Fe, mantiene l esperanza de quelo tuación del trans 
porte púbico cambie conla legado de os 100 buses eléctricos 
límite. Durante mi dirigencia 
pudimos detectar y demostrar 
ue la intención de la empre 
sa antorior de operación con 
84 buses y cumplir así con los 
requerimientos del contrato. Sobre elactual proceso, en 

el Ministerio de Transpor- — base a fuentes al interior de 
era al límite insuficiente la empresa e instalaciones, 

de acuerdo alas nuevas carac- les ha comentado que no se ve. 
toristicas y nacosidados de la . mayor movimiento on repara: 
ciudad en 2024' ción de la flota. Sí destacan. 

Avila, por su parte, sos- e repara de mejor mane- 
tiene simplomento que "no 
de ción, lo minimo 
tia 60 buses para 
cumplir con lo que la comuni» 
dad requiere. Hay que ver que 
hay personas mayores, astu- 

diantes, trabajadores de Zona 
Francs, del mall las empresas. 
“Todas funcionan con el trán 
ito de la locomoción mayor. 
Uno tiene que mirar eso”. 

      

  

  

  

    
la proccupación pora frecuen: 
cia y cuando se manifieste el 
invierno enla región” 1PA.  
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